

Hans et Petra en 2023

Bien que le monde, dans l'ensemble, ait fait face à quelques défis, 2023 a été une année magnifique, sociale et créative pour nous. Nous avons capturé notre année dans un [diaporama](#), mais si cela vous intéresse, vous pouvez également lire ci-dessous ce que 2023 nous a apporté.

Travail et Loisirs

Nous sommes activement impliqués dans diverses associations. À travers ces activités, nous avons fait de nombreux nouveaux amis, ce qui est très agréable.



En octobre, nous avons participé à une exposition, et nous restons occupés avec la musique. Notre chœur, dirigé par l'inspirante Claire, a appris de magnifiques chansons à quatre voix et a même donné deux concerts. Petra, en plus de jouer du piano, collabore avec des personnes du monde entier via Musora.com, chantant et partageant des chansons en ligne. Il y a une rotation hebdomadaire où chaque participant suggère une chanson que les autres enregistrent et partagent. Il y a même eu un chœur virtuel chantant [It's the most wonderful day of the year](#).

Hans, en plus de s'occuper de diverses tâches sur notre grande propriété, s'engage dans la musique électronique. Nous attendons avec impatience un projet musical collaboratif. À suivre...

Santé

La santé de Petra s'est considérablement améliorée après une année difficile en 2022, surtout après des injections de cortisone dans les vertèbres de la colonne vertébrale. Cependant, maintenir son bien-être implique des exercices réguliers et des baignades matinales. Heureusement, nous avons tout ce qu'il faut pour une bonne santé sur notre propriété. Hans fait des promenades avec Cato pendant ce temps, et sa santé est excellente.



Animaux de compagnie

Cato a eu deux ans cette année et est devenue une chienne affectueuse et vigilante. Elle remarque tous les changements sur la propriété et nous alerte. Depuis janvier, elle fréquente une école de chiens à Mailly-le-Château tous les dimanches matin, où elle apprend diverses choses aux côtés d'environ 15 autres chiens. Le point faible de Cato était sa peur des autres chiens, mais grâce à des efforts de socialisation, elle a fait des progrès significatifs.



Malheureusement, nos poules brunes, Soof et Carmen, sont décédées cette année. Nous avons acquis deux nouvelles poules, Gerdi et Toos. Les poules noires, Kasja et Purka, n'étaient pas enthousiastes à l'égard des nouvelles venues initialement, mais après environ trois semaines, elles ont accepté les nouvelles additions.

Vacances et Visites

Nous avons passé deux semaines agréables dans le Morvan. Nous avons également visité les Pays-Bas deux fois. La première visite en mai était pour les obsèques de Jorge, le mari de Carli (la sœur de Petra). Il est décédé soudainement après une courte maladie. La deuxième visite en novembre était pour des raisons agréables. Marijcke et Carli ont célébré leurs anniversaires. En dehors de ces événements, nous avons rendu visite à de nombreux amis et membres de la famille aux Pays-Bas.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir du monde ici à Avigny cette année. La rénovation de la petite maison a été au centre des préoccupations cette année, la transformant d'un espace de stockage en une maison d'hôtes nommée Casa Rosa. Elle a été peinte, a reçu un nouveau plafond et un nouveau plancher, et un carrelage pratique a été ajouté autour d'elle



Après la pénurie de diesel l'année dernière, nous avons acheté une voiture électrique, une Dacia Spring verte, idéale pour les trajets locaux. Très pratique en combinaison avec nos panneaux solaires.

Nous chérissons tous les beaux moments et sommes impatients d'en vivre beaucoup d'autres en 2024. Nous vous souhaitons une merveilleuse et saine nouvelle année.

Petra et Hans